



Usaha Terbaru di Yerusalem: Nikmati Sensasi Makan Hot Dog ala Zalman

Description

Pengusaha Hot Dog Amerika di Israel: Sebuah Kisah Sukses

Mimpi untuk membuka restoran hot dog di Israel menjadi kenyataan bagi Moshe Zalman dan istrinya, Miriam Golda, ketika mereka memutuskan untuk pindah dari Chicago ke Israel pada tahun 2011. Pasangan ini merasa ada kekurangan hot dog kosher yang autentik di Israel dan memutuskan untuk mengisi celah pasar tersebut.

Keberhasilan Restoran Zalman's

Setelah membuka restoran pertama Zalman's pada tahun 2020, bisnis ini langsung sukses. Pelanggan mulai berbicara tentang restoran ini di media sosial, dan segera semua orang ingin mencoba hot dog khas Zalman's. Dalam lima tahun, Zalman's telah berkembang menjadi 10 lokasi di Israel dan satu di Chicago.

Menu dan Resep Rahasia

Menu Zalman's tidak hanya terdiri dari hot dog, tetapi juga sajian lain seperti sandwich schnitzel, panini daging, ayam goreng, kentang goreng, dan bawang goreng. Resep hot dog rahasia mereka dibuat dengan bahan-bahan Israel yang menghasilkan hot dog yang lebih sehat tanpa bahan tambahan yang tidak perlu.

Dampak Perang dan Rencana Masa Depan

Seperti banyak bisnis di Israel, Zalman's juga terpengaruh oleh perang antara Israel dan Hamas. Namun, Zalman memiliki rencana untuk terus berkembang dengan menambahkan menu hamburger untuk menarik lebih banyak pelanggan lokal. Mereka juga menawarkan layanan katering untuk acara pribadi dan perusahaan.

Pengalaman di Zalman's

Ketika mengunjungi Zalman's, pelanggan disambut dengan suasana yang ceria dan mengundang.

Desain yang dirancang dengan baik, skema warna, dan vibe keseluruhan menciptakan pengalaman yang lebih dari sekadar memuaskan lapar. Konsep toko yang bersih dan aura funky juga memberikan pengalaman yang tak terlupakan bagi pelanggan.

Menghadapi Tantangan dan Rencana Ekspansi

Meskipun terdapat tantangan seperti penurunan jumlah turis Amerika yang mengunjungi Israel, Zalman tetap optimis untuk ekspansi. Mereka berencana untuk secara perlahan dan terkendali menambahkan lokasi cabang baru. Dengan kualitas produk yang unggul, Zalman's siap bersaing dengan merek-merek besar seperti McDonald's.

Ringkasan

Ketika Moshe Zalman dan istrinya, Miriam Golda, pensiun dan pindah ke Israel pada tahun 2011, mereka tidak pernah membayangkan akan membuka Zalman's, restoran yang menyajikan hot dog asli Amerika di seluruh Israel. Dalam 100 kata, berikut adalah kisah sukses mereka dan perjalanan bisnis mereka dari Chicago hingga ke Israel, dan bagaimana mereka menciptakan pengalaman makan yang tak terlupakan bagi pelanggan mereka. Apakah Anda pernah mencoba hot dog Zalman's? Bagaimana Anda menilai pengalaman makan di restoran itu? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)